
Balance 
 
 
 
 
 

REUNION DE MEDITATION  
 

Pleine Lune de la  
 
 

BALANCE 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Genève, mercredi 20 octobre 2021 à 18h30 
LUCIS TRUST, rue du Stand 40, 1204 Genève 
 
 
 

 
 

 
  



REUNION DE MEDITATION 
Pleine Lune de la 

BALANCE 
 

La date précise de la Pleine Lune est le 20 octobre à 14h56 GMT 
 

Note-clé : « Je choisis la Voie qui mène entre les deux grandes lignes de force. » 
 

Florian Harvey 
 
Bonjour à toutes et à tous, 
 
Nous sommes réunis ce mois-ci sous le thème de la Balance. Voici un thème qui invite des pensées 
d’équilibre ainsi que de justice.  
 
Nous associons une image à la justice, elle est celle de Thémis, fille d’Ouranos et de Gaïa, fille du ciel 
et de la terre. L’on reconnait facilement Thémis à trois de ses attributs que sont la balance, le glaive 
et le bandeau. Ces attributs peignent une vision symbolique de la justice et de ce qu’est la loi. La 
balance évoque la question de l’équilibre des rapports de forces, l’épée évoque chez certains le 
« bras armé » de la justice et donc l’autorité de l’usage de la force qui est liée à l’arbitrage de la 
justice. Et elle évoque chez d’autres la capacité de discernement, car c’est l’outil parfaitement droit 
mais à double tranchant qui permet tant de trancher les voiles de l’illusion et percevoir le plus pur 
des chemins sur le « fil du rasoir » que de ‘tuer le réel’. Le bandeau évoque que la vision extérieure, 
celle qui se porte sur le monde des formes est limitante et doit être limitée pour obtenir une vision 
intérieure plus correcte.  
 
La concentration de notre attention et son orientation sur le monde des causes nous révèle le 
chemin hors de l’illusion. Nous cherchons à avancer sur ce chemin en y élevant le point de notre 
polarisation. Avant de continuer nos réflexions sur ce sujet et pour promouvoir notre réflexion et 
méditation commune, énonçons ensemble le Gayatri.  
 

LE GAYATRI 
 

O Toi, qui soutient l’Univers 
De qui toutes choses procèdent, 

Auquel toutes choses retournent, 
Dévoile nous la face du véritable Soleil Spirituel 

Caché par un disque de lumière dorée, 
Afin que nous puissions connaître la Vérité 

Et accomplir tout notre devoir 
Alors que nous cheminons vers Tes pieds sacrés. 

 
OM 

 
Le Tibétain indique l’idée qu’il existe un lien entre la balance et la justice, c’est-à-dire entre le signe 
astrologique et la mise en forme des lois sur notre plan physique. Mais ailleurs, au sujet de la 
distinction à apporter entre différents termes qui peuvent sembler synonymes, Il dit ceci :  
 
« Je souhaiterais m'arrêter un moment sur le sens du mot "Règle" et vous donner une idée de son 
sens occulte. Il y a beaucoup de différence entre une loi, un ordre ou commandement, et une règle ; 
il faut réfléchir avec soin à ces distinctions. Les lois de l'univers sont simplement les modes 
d'expression, l'élan vital et la manière de vivre ou activité de Celui en qui nous avons la vie, le 
mouvement et l'être. En dernière analyse, il est impossible d'éviter ces lois ou de les nier, car 
éternellement elles nous plongent dans l'activité et, sous l'angle de l'Eternel Présent, elles 



gouvernent et dominent tout ce qui arrive dans le temps et l'espace. Les ordres et les 
commandements sont les faibles interprétations que font les hommes de ce qu'ils comprennent par 
"loi". Dans le temps et l'espace, à un moment donné ou en un lieu donné, ces ordres émanent de 
ceux qui sont en position d'autorité, ou semblent dominer, ou sont en mesure d'imposer leur 
volonté. Les lois sont occultes et fondamentales. Les ordres indiquent la fragilité et les limitations 
humaines.  
 
Les règles, cependant, sont différentes. Elles résultent de l'expérience éprouvée et d'entreprises 
s'étendant sur des siècles ; vu qu'elles ne présentent ni la forme des lois, ni les limitations des 
ordres, elles sont reconnues par ceux à qui elles s'adressent et suscitent chez eux une prompte 
réponse intuitive. Elles n'ont pas à être imposées, mais elles sont acceptées volontairement et 
mises à l'épreuve dans la foi que le témoignage du passé et l'attestation des siècles justifient l'effort 
qu'exigent les conditions requises »1. 
 
Cette citation peut rehausser ce que nous pensons de nos lois sur le plan physique ; car elles 
peuvent sembler profanes et éloignées du sacré, mais il ne devrait pas en être ainsi. La recherche de 
la distinction entre la loi et sa codification en règles et arbitrages nous permet d’y réfléchir plus 
clairement. Un exemple parmi tant d’autre est de considérer le code de la route et l’injonction qui 
nous est faite de maîtriser notre conduite. Ceci repose sur un profond sens commun tendant vers la 
loi des justes relations, ou de l’harmonie ; c’est une loi que nous inspirons instinctivement à faire 
prévaloir sur le plan physique. La question de savoir s’il faut conduire à gauche ou à droite de la 
route relève en revanche davantage d’un accord concernant la mise en pratique. L’important est 
notre accord commun ; notre volonté d’édifier un code, ensemble, qui permette que les choses 
puissent se dérouler sans heurt. Nous édifions donc nos lois et nous édifions aussi nos codes. 
Idéalement nos lois nous lient à des principes supérieurs, et elles sont ainsi intimement liées à 
l’éthique, ou la perception de ce qui est juste. Nos codes sont moins transcendants mais ils sont 
tout-de-même fondamentaux. Car ils neutralisent certaines de nos différences, non pour que nous 
manquions d’être des individualités, mais pour qu’ayant établi un terrain commun nous puissions 
partager notre essence. Nous parlons par exemple une même langue lorsque nous souhaitons nous 
entendre et l’originalité ne réside donc pas dans la forme qui est la langue que nous employons 
mais plus dans les idées dont nous pouvons alors discuter. De même nous nous habillons à la 
coutume des lieux où nous sommes et de ce qui est socialement accepté. C’est une manière de 
rester dans l’équilibre et de ne pas heurter, mais cela peut aussi témoigner de l’absence d’une 
polarisation sur la forme et permet d’avancer ensemble au niveau de l’essence. Un exemple encore 
est notre capacité à entendre ce qui est juste et bon quel que soit le langage employé. Les groupes 
spirituels peuvent vite glisser à devenir sectaire et refuser d’entendre ce qui est juste si le langage 
employé n’est pas le leur ; ils peuvent de même subir l’illusion que tout ce qui est dit dans une 
terminologie qui leur est propre est nécessairement juste. Ensemble, nous sommes invités à 
entendre plus profondément et à glisser en dehors des considérations de formes pour que l’essence 
de nos partages nous enrichisse. Le thème du chemin de la Balance réside aussi là ; à discerner un 
chemin de perception entre les mots, entre les idées, entre deux qualités de silence.  
 
Célébrons la loi là où elle est juste, car elle nous relie au divin. Thémis, déesse de la justice a pour 
étymologie « la loi divine ». Est-ce un concept que l’homme moderne daigne entendre ? que la 
justice et le divin sont indivisiblement lié. Que la justice sur terre est, ou plutôt se doit d’être, si elle 
est bien interprétée2 le prolongement de la vie divine. Cela peut sans doute heurter l’homme 
matérialiste moyen qui ne croit pas ou plus à la transcendance. Mais n’est-ce pas toutefois toujours 
en se fixant sur son idéal le plus élevé qu’une société édifie le code de sa justice. Là où son idéal est 
matérialiste ainsi en seront déclinées ses lois.  
 

 
1 Traité sur les sept rayons-vol V, Les Rayons et les Initiations p.ref. 25 
2 Interprété fait penser à « en-terre-prêtée » 



L’exemple des droits humains peut nous faire réfléchir à ce sujet ; car c’est un thème emblématique 
qui touche au cœur l’interprétation de nombreuses lois connexes. La France a écrit la déclaration 
des droits de l’homme en 1789 et l’assemblée générale des nations unies a adopté la déclaration 
des droits humains en 1940. À l’heure actuelle, en 2021, nous savons par exemple des états unis 
qu’ils révisent depuis 2019 l’entendement qu’ils souhaitent avoir des droits humains, en incluant la 
notion de droits inaliénables et de droits contextuels3 – entendez : tous les humains n’ont pas 
nécessairement les mêmes droits – et cela peut alerter. Nous savons d’autres part de la Chine 
qu’elle redéfinit ce concept de droits humains ou plutôt qu’elle le définit différemment en 
privilégiant les contextes sociaux et économiques et en subordonnant les droits des citoyens aux 
quatre principes cardinaux du parti communiste au pouvoir4. Doit-on craindre des définitions les 
plus élevées des droits humains qu’elles soient considérées utopistes par l’homme moderne ? 
absolument. Se pourraient-il qu’elles soient modifiées pour ne pas ralentir le progrès tel qu’il est 
perçu à la lumière d’un idéal contemporain ? absolument. Un autre exemple concerne 
l’organisation mondiale du commerce, organisation qui s'occupe des règles régissant le commerce 
international entre les pays. Les décisions de cette organisation relèvent des états membres, mais 
compte tenu des lois actuellement en vigueur, elle peut être poursuivie en justice par des intérêts 
commerciaux privés5. Y-a-t-il un risque à ce que des intérêts privés soit coercitif sur une 
organisation dont la gestion relève des pays et de leurs citoyens ? absolument. Et alors : quelles lois 
souhaitons-nous ?  
 
Mais nous ne sommes pas ici pour critiquer cela, et ces exemples, celui de l’organisation mondiale 
du commerce et celui du droit humain sont simplement mis en lumière pour étayer les idées dont 
nous discutons. En fait, il est assez naturel, sensé et rationnel de redéfinir ce qui est élevé mais qui 
repose sur quelque chose de subjectif et immatériel. Car l’homme moderne se base sur ce qui est 
tangible et scientifique ; comment pourrions-nous lui reprocher ?    
 
Les personnes religieuses et spirituelles devraient faire le constat que la société moderne a 
échouée à démontrer l’existence de Dieu. Nous avons échoué à rendre intelligible que l’éthique est 
supérieure au portefeuille.  Nous avons échoué par nos paroles idéales qui ne tiennent la mesure 
face à des actes et des faits. Si l’espoir existe toutefois bel et bien, car de nombreuses pistes de 
découvertes tendent à nous faire ouvrir les yeux sur les mystères de la vie ; il manque l’intention 
sociétale et la focalisation qui permettrait d’avancer beaucoup plus vite. Nous pouvons, si nous le 
souhaitons, en tant que société, prouver la continuation de la conscience entre la vie et la mort – ou 
entre l’incarnation et l’abstraction. Une réelle prise de conscience dans ce domaine entraînerait des 
conséquences phénoménales et couperait à la racine de nos motivations de possession et de nos 
visions à court termes. Nous pouvons aussi si nous le souhaitons faire avancer la science 
psychologique pour mieux comprendre si et comment l’expression des qualités les plus fines 
contribue au développement de la personne, et comment par conséquent cela enrichi la société 
dans son ensemble et de manière quantifiable. Nous pouvons également prouver et expliquer la 
question de l’adombrement de la personnalité par l’âme et grâce à cela faire évoluer nos systèmes 
éducatifs jusqu’à ce qu’ils entraînent les prochaines générations d’êtres humains à tisser le pont de 
la continuité de conscience du 4e règne humain au 5e règne de l’âme. De telles recherches peuvent 
nous éclairer sur les buts de l’éducation en termes ésotériques et ravive la lumière que l’on place 
sur l’autodétermination des individus. Vaut-il mieux essayer de contrôler une société et tout ce qui 
s’y passe, ou aider ses acteurs à discerner ce qui est juste et les laisser se contrôler eux-mêmes ? 
  
Nous pouvons faire toute ces choses et allouer le temps, l’énergie, l’intérêt et le budget à ces 
questions fondamentales. Nous souhaitons résoudre ces questions pour la bonne santé de nos 
sociétés et pour que ses polarités ; les opinions, mythes et aspirations sur notre potentiel à une vie 
‘supérieure’ ne s’édifient pas en divergences de points de vue mais bien plutôt se synthétisent.  

 
3 https://freedomhouse.org/article/united-states-new-commission-must-recognize-minority-rights 
4 https://en.wikipedia.org/wiki/Human_rights_in_China 
5 https://www.theguardian.com/business/2015/jun/10/obscure-legal-system-lets-corportations-sue-states-ttip-icsid 



Fondamentalement, notre humanité n’a pas encore déterminé et doute, de son chemin ; elle est sur 
le champ de bataille de son discernement et ne sais pas, du matériel ou du spirituel, quoi tenir 
comme vrai.  
 
Nous avons réfléchi à tout cela mais n’avons pas encore énoncé la note clé du signe de la balance, 
elle est : « je cherche la voie qui mène entre les deux grandes lignes de forces ». C’est une note clé 
de paradoxe, elle est semblable au mystère de la vie. Elle indique qu’une voie inconnue existe mais 
ne peut être discernée avant que les opposés de la balance ne soient équilibrés.  
 
Des opposés typiques nous sont bien connus ; ce sont par exemple le jour et la nuit, le positif et le 
négatif. Connaissez-vous la triste formule « savoir qui l’on est en sachant à qui l’on s’oppose » ? 
Celle-ci règle la définition de l’identité chez tous ceux qui cherchant leur identité la définisse par ce 
qu’ils trouvent disponibles dans les apparences du monde. Elle nous rappelle que bien souvent le 
sentiment que nous avons de nous-même est construit artificiellement sur ce que nous souhaitons 
être ou souhaitons ne pas être. Il serait plus juste de devenir ce que nous sommes, selon le mot de 
la libération de l’âme ‘Je suis ce que je suis’, sans se construire par association ou par opposition à 
des choses extérieures. Nous éviterions ainsi la formation des cristallisations de ces sous-
cultures qui minent notre société actuelle, et les guerres de tranchées identitaires qui s’ensuivent.  
 
Au niveau plus subjectif les dualités de la balance sont être pour ou contre, être heureux ou 
malheureux, en forme ou fatigué. Vous noterez que nous avons mentionné ici trois pairs d’opposés 
concernant les trois niveaux de base de notre conscience, le niveau du mental, le niveau sensitif ou 
émotionnel et le niveau éthérique – pour ne pas dire physique. La balance indique que tant que 
notre vie nous fera osciller entre ses deux plateaux nous ne trouverons pas le chemin qui nous 
guide hors de la forme et nous resterons identifiés à celle-ci, tantôt dans l’une de ses polarités, 
tantôt dans l’autre. Nous serons identifiés à nos émotions et à nos idées ; nous serons ce qu’elles 
sont et nous serons ballotés par la vie de la forme et ses cycles d’inversion de tendances. Nous 
avons alors besoin de justice. Nous avons besoin de cette loi qui nous mène sur le chemin, et nous 
mène hors du monde de la forme et vers le monde de l’être ; pour nous réunir à notre réelle nature. 
 
Mais pour mieux pouvoir développer ces aspects, notre chemin de pensée nous mène maintenant 
en Égypte Antique où la justice est associée à la déesse Maât. Déesse que l’on peut reconnaitre par 
sa plume, ainsi que l’uraeus qui est le serpent qu’elle porte au front6.  
 

 
 

Par cette plume et ce serpent, nous entrons plus clairement dans le terreau ésotérique de notre 
réflexion. Mais nous avons besoin d’une autre image pour nous aider à comprendre la portée de la 

 
6 Statue de Maât au palais des Nations de Genève.  



plume en tant que symbole de la justice. Il s’agit de l’image de la pesée des âmes. Une image qui 
peut aussi être comprise comme une représentation de l’initiation. Pour ne pas entrer dans les 
détails, mais en utilisant une terminologie qui nous sera tout de même familière ; l’on y voit un 
candidat être amené devant une balance qui contiendra dans l’un des plateau son cœur et dans 
l’autre ‘la plume’. À la condition que son cœur soit aussi léger que la plume, alors le candidat sera 
amené au-devant de l’initiateur. Les deux plateaux de la balance et les deux chemins qu’elle 
représente peuvent ainsi être compris comme une dualité psychologique que nous sommes seul 
capable de résoudre envers nous-même.  
 
Si l’on dit de l’initiation qu’elle peut être entendue comme la décroissance du pouvoir de la 
personnalité et l’obtention d’un certain degré de control et de fusion par l’âme. Le travail qui nous 
incombe alors et le rôle de la justice dans notre vie se voit exemplifié de façon profondément 
libératrice : Le chemin de la justice est celui de notre propre purification ; et c’est par un cœur que 
nous purifions et en suivant la voix de la justice que nous nous fondrons dans le 5e règne en qui 
nous sommes déjà lié.  
 

 
 

 
L’équilibrage des plateaux de la balance s’obtenant par la réorientation des énergies de nos vies. 
C’est maintenant au symbole du serpent de nous parler de ces énergies, ou ondes serpentines, 
vibrations ou oscillations. L’on a souvent tort de n’attribuer au serpent que la seule connotation du 
mal. En fait, c’est un symbole que l’on attribut tantôt au bien et tantôt au mal ; « aussi sage que des 
serpents7 » nous dit la Bible. Dès lors qu’on l’interprète comme une expression de l’énergie cela 
devient plus clair ; et c’est donc l’orientation du symbole du serpent qui nous permet d’interpréter 
sa signification. Nous utilisons ainsi le symbole du serpent pour connoter la guérison et la pleine 
santé ; comme la coupe d’esculape et le caducée d’Hermès en témoignent.  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
7 Mathieu 10 :16 – selon les traductions.  



À nous qui étudions la sagesse sans âge, l’axe vertical sur lequel les serpents s’élèvent en spirale 
peut nous faire réfléchir au thème de l’alignement. Cet axe élévateur semblable à un bâton évoque 
cette relation souhaitée entre l’âme et la personnalité, entre le ciel et la terre… D’ailleurs vous vous 
souvenez peut-être que l’on a dit de Thémis qu’elle était fille du ciel et de la terre ? Et par ailleurs, 
concernant Thémis ; certaines de ses représentations sont accompagnées d’un serpent.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Mais pour en revenir à cet axe qui permet de relever les forces de la vie et les orienter dans le juste 
chemin et qui est synonyme de loi, cet axe comme un bâton vous aura peut-être même fait penser à 
Moïse. De lui nous tenons les tables de la loi, le Décalogue, et il faisait des miracles avec son bâton, 
notamment de l’avoir transformé en serpent. Ne nous y trompons pas, les symboles sont liés, ils 
apparaissent dans toutes les cultures et à toutes les époques. Ils constituent les représentations 
d’un continuum énergétique tel qu’il s’appréhende psychiquement et réduit à trois dimensions, ils 
se transforment et s’interpénètrent. Et s’ils sont une extériorisation, c’est-à-dire une « forme » ils 
nous enseignent toutefois beaucoup sur notre cheminement intérieur.  
 
Le bâton est donc l’axe de la loi qui permet au pèlerin de cheminer avec droiture. L’auteur Bernard 
Werber fait malicieusement remarquer que le terme « imbécile » peut être compris comme celui 
qui n’a pas de bâton, en reprenant le latin in-baculum – sans bâton. Le pèlerin sur le chemin de la 
justice a donc les deux pieds sur terres ce qui constitue l’expression de sa dualité, mais il s’appuie 
encore sur un troisième point. C’est celui de son bâton, qui l’équilibre et le rend stable. Le Tibétain 
nous invite à réfléchir au rôle des triangles en ce qui concerne l’équilibre énergétique ; c’est un 
sujet qui est traité sous des thèmes d’astrologie aussi bien que de guérison ésotérique ou de 
développement de l’emprise de l’âme sur la personnalité. L’expression à retenir est : « l'équilibre 
du triangle ».  
 
L’équilibre du triangle doit prévaloir pour nous qui avançons sur notre long pèlerinage vers 
l’émancipation de la dualité. Lorsqu’il manque, nous serons invariablement renvoyés vers nous-
mêmes. Remémorons-nous ici la 1ere des « Règles de la route » :   
 
« La Route est foulée dans la pleine lumière du jour projetée sur le Sentier par Ceux Qui savent et 
qui conduisent. Rien alors ne peut être caché, et à chaque tournant de la Route un homme doit faire 
face à lui-même8 ».  
 
Oui, avant que la route ne soit parfaitement droite, avant que nous n’ayons trouvé la « voie qui 
mène entre les deux grandes lignes de force » le rôle de la justice est que nous nous fassions face 
inlassablement.  
Il est aussi intéressant d’élargir notre représentation de l’axe vertical qui guide les forces de la 
santé avec le sujet de l’arbre de la vie dont il est question dans l’apocalypse au chapitre 22. Un 

 
8 L’État de Disciple dans le Nouvel Âge Vol I, p.ref. 584 



arbre qui a ses racines des deux cotés d’une rivière où coule l’eau de la vie, et dont les fruits servent 
à la guérison des nations ; c’est une description qui invite facilement à considérer comme notre 
propre colonne vertébrale peut être concernée par cette description. Notre colonne est tel un arbre 
car des nerfs, tels des branches, s’en élancent depuis chaque vertèbre pour rejoindre et contrôler 
les organes de part et d’autre. Notre colonne est comme l’arbre de vie9 car au milieu coule une 
claire rivière de liquide céphalo rachidien. Il y a un lien tout à fait réel entre la rectitude morale et la 
dispersion de la vie psychique au sein du corps ; car le corps est le mécanisme de l’âme et rien n’est 
laissé au hasard.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Par ailleurs nous connaissons tous le terme kundalini qui est l’état par lequel le feu de la matière 
dans tous ses gradients et jusqu’au plan atomique physique est relevé jusqu’à l’esprit. Ce feu est 
aussi décrit comme celui du serpent de la matière. L’on trouve de nos jours de nombreuses 
personnes ou groupes de tout type d’horizons spirituels s’intéressant à ce phénomène et cherchant 
à le développer au moyen d’exercices. Mais concernant ce sujet les enseignements du Tibétain, et 
ceux du sens commun convergent aisément ; c’est en pratiquant les vertus de l’âme que l’on 
développe le mécanisme psychique progressivement, de sorte qu’à mesure que l’on s’acclimate à 
exercer des forces d’harmonie vers l’extérieur, des forces plus subtiles peuvent se déployer avec 
cohérence dans l’ensemble de l’organisme. Le symbole du kundalini est fondamentalement un 
symbole de justice ainsi que de santé et tout à la fois un symbole de réunion spirituelle entre ce qui 
est en bas et ce qui est en haut. Et il se développe très progressivement à l’échelle individuelle mais 
par analogie aussi à l’échelle de l’humanité.  
 
Mais dès lors que nous parlons de serpent et de réorientation de l’énergie, nous devons également 
reconnaître que l’énergie que l’on apprend à orienter doit toujours suivre son chemin et ne pas 
rester notre captive. Martelons notre cœur de l’impératif du service, et souvenons-nous que nous 
devons transmettre au monde ce que nous recevons, sous peine de s’infliger les douleurs et les 
déséquilibres de nos congestions. Lorsque les énergies ne sont pas libérées conformément à la loi 
de libre circulation de l’énergie, lorsque notre personnalité manque de lâché prise tant au niveau 
émotionnel que mental et lorsque nous centrons la vie sur nous-même ; c’est sur le symbole 
toxique des Gorgones que nous devons méditer. Vue par l’âme, la possessivité de la personnalité est 
pétrifiante de laideur. Nous l’avons récemment vécu à l’échelle mondiale alors que dans le contexte 
du covid nous refusions de sauver des vies pour des raisons de « propriété intellectuelle ». Quelle 
horreur.  
 
Quelle est donc la loi ? La loi est que la dignité de l’être doit être offerte et assuré à chacun ; elle est 
celle que nul ne doit être laissé dans une pauvreté matérielle, que la culture des relations 
fraternelles entre les peuples doit prévaloir. La loi est celle du partage et du respect de la vie et de 
ses ressources. La loi, nos lois, et l’expression de la justice sont un fil conducteur pour nous élever 
vis-à-vis de nous-même ainsi que tous ensemble. Réfléchissons aux lois que nous souhaitons voir 
promulguer et créons ensemble la société dont nous serons fiers des lois et joyeux de se 
contraindre à les suivre.  
Et puissions-nous dériver l’intuition de nos vies « …entre les deux grandes lignes de forces ».   

 
9 Image : Espace Francilien du Rachis 



 
MÉDITATION D'APPROCHE DE LA HIÉRARCHIE 

 
LORS DE LA PLEINE LUNE 

 
 

 
La Pleine Lune est une période unique d'accès aux énergies spirituelles qui facilite l'établissement de 
relations plus étroites entre l'Humanité et la Hiérarchie. Tous les mois, les énergies répandues sont chargées 
des qualités propres â la constellation qui influence le mois en question. Influant chacune à leur tour sur 
l'humanité, elles mettent peu à peu en place dans la conscience des hommes les attributs divins. Et en qualité 
d'aspirant et de disciple, chacun d'entre nous s'efforce de canaliser l'influx spirituel dans le mental et dans le 
cœur des hommes afin de resserrer les liens qui unissent le règne humain au royaume de Dieu. 
 
Le Sentier d'approche est accessible à tout individu, à tout groupe ainsi qu'à l'humanité tout entière, en tant 
qu'unité. A ce moment-là, les énergies avec lesquelles il est, en temps normal, difficile d'entrer en contact 
peuvent alors être saisies et utilisées, à condition toutefois de le faire au niveau du groupe. L'individu, le 
groupe et l'humanité s'en trouvent enrichis et vitalisés. 
 

Note-clé 
 

"Celui qui regarde la lumière et demeure dans son rayonnement est aveugle aux 
événements du monde des hommes. Il avance sur la voie lumineuse, vers le grand centre 
de l'absorption. Mais celui qui ressent le désir ardent de prendre ce chemin, aimant tout 
de même son frère sur la route d'ombre, se retourne sur le socle de lumière et prend 
l'autre chemin. Il regarde vers l'ombre. C'est alors que les sept points de lumière qui sont 
en lui reflètent cette lumière et voilà que le visage de ceux qui sont sur le chemin de 
l'ombre reçoit cette lumière. Dès lors, le chemin n'est plus aussi sombre. Derrière les 
combattants, entre la lumière et l'ombre, brille la lumière de la Hiérarchie'". 
 

 

MÉDITATION: LAISSER PENETRER LA LUMIERE 
 

 

I. Fusion de groupe 
 

Nous affirmons la fusion et l'intégration du groupe dans le centre du cœur du Nouveau 
Groupe des Serviteurs du Monde, médiateur entre la Hiérarchie et l'Humanité: 
 

Je suis un avec mes frères de groupe et tout ce que j'ai, leur appartient. 
Puisse l'amour qui est dans mon âme se déverser sur eux. Puisse la force 
qui est en moi les élever et les aider. Puissent les pensées créées par 
mon âme les atteindre et les encourager. 

 

II. Alignement 
 

Nous projetons une ligne d'énergie de lumière vers la Hiérarchie spirituelle de la planète, le 
cœur planétaire, le grand Ashram de Sanat Kumara et vers le Christ, qui se trouve au cœur 
de la Hiérarchie. 
Etendons la ligne de lumière jusqu'à Shamballa, le centre où la volonté de Dieu est connue. 
 

III.  Intermède supérieur 
 

Maintenons le mental contemplatif ouvert aux énergies extra planétaires affluant de 
Shamballa et radiant à travers la Hiérarchie. Utilisant l’imagination créatrice, visualisons les 
trois centres planétaires – Shamballa, la Hiérarchie et l’Humanité - venir graduellement en 
alignement et en interaction. 

 
 
 
 
 
 
 
 



 

IV. Méditation 
 

Réfléchissons sur la pensée-semence correspondant à la note-clé du signe de la Balance : 
« Je choisis la Voie qui mène entre les deux grandes lignes de force » 

 
 

V. Précipitation 

 
En utilisant l'imagination créatrice, visualisons les énergies de Lumière, d'Amour et de 
Volonté du Bien qui se répandent sur toute la surface de la planète et qui sont ancrées sur la 
terre dans les centres préparés sur le plan physique, au moyen desquels le Plan peut se 
manifester. Utilisons, pour ce faire, la progression sextuple de l'amour divin en suivant la 
précipitation d'énergie de Shamballa à la Hiérarchie, au Christ, au Nouveau Groupe des 
Serviteurs du Monde et aux hommes et femmes de bonne volonté partout dans le monde, 
jusqu'aux centres physiques de distribution. 

 

VI. Intermède inférieur 
 

Recentrons la conscience, en tant que groupe, dans la périphérie du Grand Ashram. 
Affirmons ensemble: 

Au centre de tout amour, je demeure. Depuis ce centre, moi, l'âme, je me tourne vers 
l'extérieur. Depuis ce centre, moi, celui qui sert, je travaille. Puisse l'amour du Soi 
divin se répandre en mon cœur, à travers mon groupe et dans le monde entier. 

 

Visualisons l’influx spirituel affluant, libéré depuis Shamballa à travers la Hiérarchie et 
pénétrant l’humanité par le canal préparé. Considérons comment ces énergies affluentes 
établissent le “ Chemin de Lumière ” pour l’Instructeur du Monde qui vient, le Christ. 

 

VII. Distribution 
 
Au moment où nous prononçons la Grande Invocation, visualisons le flux de Lumière, 
d'Amour et de Puissance qui nous parvient de la Hiérarchie spirituelle par l'intermédiaire 
des cinq centres planétaires - Londres, Darjeeling, New-York, Genève et Tokyo- et qui irradie 
la conscience de l'humanité tout entière. 
 

 

LA GRANDE INVOCATION 
 

Du point de Lumière dans la pensée de Dieu 
Que la Lumière afflue dans la pensée des hommes 

Que la Lumière descende sur la Terre, 
 

Du point d'Amour dans le cœur de Dieu 
Que l'Amour afflue dans le cœur des hommes 

Puisse le Christ revenir sur Terre, 
 

Du centre où la Volonté de Dieu est connue 
Que le dessein guide le faible vouloir des hommes 
Le dessein que les Maîtres connaissent et servent, 

 

Du centre que nous appelons la race des hommes 
Que le Plan d'Amour et de Lumière s'épanouisse 

Et puisse-t-il sceller la porte de la demeure du mal, 
 
 
 

Que Lumière, Amour et Puissance 
restaurent le Plan sur la Terre. 

 
 

OM  OM OM 
  



PHASES DE LA LUNE EN 2021 
 

DATE LUNE FESTIVAL HEURE DE 
GREENWICH 

(GMT) 

GENÈVE 
HIVER 

(GMT+1) 

GENÈVE ÉTÉ 
(GMT+2) 

      
Janvier 13 NOUVELLE Capricorne 05:00:01 06:00:01 07:00:01 

Janvier 28 PLEINE Verseau 19:16:04 20:16:04 21:16:04 

Février 11 NOUVELLE Verseau 19:05:31 20:05:31 21:05:31 

Février 27 PLEINE Poissons 08:17:11 09:17:11 10:17:11 

Mars 13 NOUVELLE Poissons 10:21:00 11:21:00 12:21:00 

Mars 28 PLEINE Bélier 18:48:01 19:48:01 20:48:01 

Avril 12 NOUVELLE Bélier 02:30:41 03:30:41 04:30:41 

Avril 27 PLEINE Taureau 03:31:23 04:31:23 05:31:23 

Mai 11 NOUVELLE Taureau 18:59:38 19:59:38 20:59:38 

Mai 26 PLEINE # Gémeaux 11:13:43 12:13:43 13:13:43 

Juin 10 NOUVELLE ^ Gémeaux 10:52:29 11:52:29 12:52:29 

Juin 24 PLEINE  Cancer 18:39:32 19:39:32 20:39:32 

Juillet 10 NOUVELLE  Cancer 01:16:28 02:16:28 03:16:28 

Juillet 24 PLEINE Lion 02:36:45 03:36:45 04:36:45 

Août 8 NOUVELLE Lion 13:49:58 14:49:58 15:49:58 

Août 22 PLEINE Lion 12:01:48 13:01:48 14:01:48 

Septembre 7 NOUVELLE Vierge 00:51:36 01:51:36 02:51:36 

Septembre 20 PLEINE Vierge 23:54:33 00:54:33(+) 01:54:33(+) 

Octobre 6 NOUVELLE Balance 11:05:14 12:05:14 13:05:14 

Octobre 20 PLEINE Balance 14:56:32 15:56:32 16:56:32 

Novembre 4 NOUVELLE Scorpion 21:14:27 22:14:27 23:14:27 

Novembre 19 PLEINE ^ Scorpion 08:57:18 09:57:18 10:57:18 

Décembre 4 NOUVELLE # Sagittaire 07:42:52 08:42:52 09:42:52 

Décembre 19 PLEINE  Sagittaire 04:35:21 05:35:21 06:35:21 
      

 
Notes :  
(#) Indique une éclipse totale proche de l’heure de la nouvelle ou pleine lune.  
(^)  Indique une éclipse partielle ou annulaire proche de l’heure de la nouvelle ou pleine lune.  
(+)  Indique la journée après celle dans la première colonne. 
(*)  HEURE D’ETE 2021 : du 28 mars au 31 octobre 2021. 
 

 
Les horaires sont issus des éphémérides suisses. Les prédictions d’éclipse par Fred Espenak, NASA GSFC Emeritus.  
 
Pour toute méditation, il est plus facile de méditer pendant la phase qui va de la nouvelle lune à la pleine lune que pendant la phase inverse, celle qui va 
de la pleine lune à la nouvelle lune. La première moitié du cycle lunaire est une période d’intensification, d’absorption ; la deuxième moitié est une période 
d’assimilation et de distribution. L’étudiant fera à la longue de réels progrès s’il tient compte de cette loi cyclique. 
Par la sage utilisation des énergies nouvellement contactées, il maintient ouverts les canaux d’entrée et de sortie de ces énergies et évite ainsi des 
congestions d’ordre affectif, mental ou psychique qui pourraient se produire et entraîner des troubles physiques.  
 

  



RÉUNIONS DE MÉDITATION DE PLEINE LUNE A GENÈVE - ANNÉE 2021  

 

Les réunions de méditations de Pleine Lune se dérouleront à 18h30 à l’adresse suivante : 
LUCIS TRUST - rue du Stand 40 (1er), 1204 Genève  

et sont diffusées par internet à l’adresse : https://us02web.zoom.us/j/94652525251 
Veuillez consulter le site-web à www.lucistrust.org/fr/broadcast pour des mises à jour concernant 

des réunions physiques à la Rue du Stand 40, 1204 Genève.  
 

 Dates des réunions     Note-clé du signe 
 

jeudi 28 janvier 
(Verseau) 

Je suis l’eau de vie versée pour ceux qui ont soif 

vendredi 26 février 
(Poissons) 

Je quitte la maison du Père et, en revenant, je sauve 

dimanche 28 mars - Pâques - 
(Bélier) 

J’avance et je régis depuis le plan mental 

lundi 26 avril - Wesak - 
(Taureau) Je vois et quand l’œil est ouvert tout est illuminé 

mardi 25 mai – 
fête du Christ ou 
Journée Mondiale de l’Invocation - 
(Gémeaux) 

Je reconnais mon autre moi et dans l’effacement de 
ce moi, je croîs et luis 

jeudi 24 juin 
(Cancer) 

Je bâtis une maison illuminée et l’habite 

vendredi 23 juillet 
(Lion) 

Je suis Cela et Cela c’est moi 

samedi 21 août 
(Lion) Je suis Cela et Cela c’est moi 

lundi 20 septembre 
(Vierge) 

Je suis la Mère et l’Enfant. Moi, Dieu, je suis matière 

mercredi 20 octobre 
(Balance) 

Je choisis la Voie qui mène entre les deux grandes 
lignes de force 

jeudi 18 novembre 
(Scorpion) Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille 

samedi 18 décembre 
(Sagittaire) 

Je vois le but. Je l’atteins et en vois un autre 

 
 

 Dates des Trois Fêtes Spirituelles                   -  2021  -                     Conférences  de l’École Arcane  
 

Fête de Pâques 28 mars  New-York 24 - 25 avril 
Fête du Wesak 27 avril  Genève 22 - 23 mai 
Fête du Christ ou     Londres 29 - 30 mai 
Journée Mondiale de l’Invocation:      26 mai  
   
 

Forum Bonne Volonté Mondiale – samedi 6 novembre 
 

Bonne Volonté Mondiale rue du Stand 40, 1204 Genève - SUISSE 
Tél. + 41 22.734.12.52 - www.lucistrust.org - geneva@lucistrust.org 

 
 

 

https://us02web.zoom.us/j/94652525251
http://www.lucistrust.org/fr/broadcast
http://www.lucistrust.org/
mailto:geneva@lucistrust.org


REUNION DE MEDITATION 
 

Pleine Lune du 
 

SCORPION 
 

Note clé :  « Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille » 
 

La réunion de Méditation de Pleine Lune se déroulera à 
LUCIS TRUST - rue du Stand 40 (1er), 1204 Genève 

 

le jeudi 18 novembre 2021 à 18h30 
La date exacte de la Pleine Lune est le 19 novembre à 08h57 GMT. 

 

Le but de cette réunion est de pratiquer la méditation de groupe  
en tant qu’acte de coopération avec le Plan établi par la Hiérarchie pour l’humanité. 

 

Au moment de chaque fête de pleine lune, l’énergie qualifiée par la constellation concernée s’écoule dans les rangs des êtres humains 
attentifs, diffusant les attributs divins dans la conscience de l’humanité. Cet influx spirituel peut être canalisé en méditation et dirigé vers 
le mental et le coeur des hommes et des femmes partout dans le monde. La technique de la méditation gouverne toutes les expansions de 
conscience, tout enregistrement du Plan, du Dessein, ainsi que le processus complet du développement évolutif. 
 

Le travail mensuel de la pleine lune sème la graine de la nouvelle religion mondiale à venir. Dans le futur, toutes les personnes d’inclination 
et d’intention spirituelles, partout, respecteront les mêmes jours sacrés. Cette unanimité d’effort permettra de créer un réservoir de 
ressources spirituelles et un effort uni spirituel. Les individus engagés dans ce travail d’invocation seront rapidement capables de poser des 
actes en tant que médiateurs, ouvrant la porte à des énergies d’une réelle spiritualité qui pourront affluer pour le bien et la stimulation des 
masses et des trois règnes inférieurs.  
 

Note Clé du Scorpion :  
 

 

“Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille” 
 

 
«   Le Scorpion est la constellation qui influence le point tournant aussi bien pour l’humanité dans son ensemble que 
pour une personne. Chaque étape et chaque aspect de la croissance peut trouver à se tester. Le disciple ou 
serviteur mondial est quelqu’un qui est arrivé à transender les limitations émotionnelles et mentales de la 
personnalité par le service qui est une coopération avec la lumière et l’amour de l’âme. La qualité spécifique de 
l’énergie du Scorpion aide les individus et l’humanité à se tester par une série d’essais et d’erreurs afin de mûrir leur 
compréhension planétaire et le développement spirituel. La persévérance, la loyauté dans le service au Tout sont 
stimulées. 
 

De nos jours, l’humanité est engagée dans le processus ternaire du test de la personnalité. Nous sommes à un 
moment décisif de l’histoire où la race humaine peut avancer ensemble pour devenir l’humanité – disciple mondial. 
Ainsi nous voyons les épreuves de la condition physique, émotionnelle et mentale des humains travaillant 
clairement dans les affaires du monde. En vue de l’émergence de la victoire hors de ce conflit, l’humanité devra 
faire appel à toutes les ressources spirituelles disponibles au moment précis de la crise. Par la souffrance, les essais 
et les erreurs, nous pouvons sortir en disciple triomphant, purifié et renforcé dans le caractère, dans la qualité de la 
vie et, dans les valeurs que nous choisissons d’accepter comme canon d’une vie adéquate pour tous. L’auto-
indulgence, l’égoïsme, les attirances et les répulsions de la personnalité peuvent s’effacer pour laisser la place à la 
ténacité de la nature de l’âme  ».                

 
 
 
 

Heures d’Ouverture de la Bibliothèque 
 

La bibliothèque est ouverte tout au long de l’année, prière de vérifier la disponibilité des horaires 
par email ou téléphone. 

  
LUCIS TRUST - 40, rue du Stand, CH-1204  Genève - SUISSE 

Tél. + 41 (0)22 734 12 52 
www.lucistrust.org - geneva@lucistrust.org 
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